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SP 1. Purpose

The purpose of this Appendix 1 – Scoring Procedure is to:

a. Standardize the judgement criteria of Jury Members, Referees and Umpires.
b. Protect the authority of the Jury Members, Referees, and Umpires.
c. Outline the Rights and Duties of Jury Members, Referees and Umpires.

SP 2. Application

These rules are to be applied at every official ITF sanctioned championship for degree 
holders.

SP 3. Individual Pattern

1. Competitors will compete against one another (1 to 1).
2. Both competitors will perform, simultaneously the designated patterns appropriate 

to their degree. (See article T.27 of the ITF World Junior & Senior Tournament 
Rules).

3. The first designated pattern will be chosen at random from the last three patterns
appropriate to their level of degree.

4. The second designated pattern will be chosen at random from the remaining 
patterns appropriate from Chon-Ji up to their level of degree.

5. All designated patterns shall be drawn at random using the ITF Electronic Scoring
System, and shall be overseen and verified by the Jury President.

Scoring Procedure

Umpires shall score all point(s) electronically as indicated in the ITF World Junior & Senior 
Tournament Rules, and the following decisions will apply:

1. After deducting points for errors, the Umpires shall give a score between 0 and 10 
points for each pattern performed, based upon technical content, power, balance, 
breathing and sine wave.

2. The competitor obtaining the majority of umpire votes, with a minimum of two (2) 
Umpire votes in his favour, shall be declared the winner and advance to the next 
round of competition.

3. In the case of a draw, another designated pattern must be performed (with the
previous designated patterns removed from the draw) until the winner is decided.
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U 1. Цель
Целью этих правил является:

a) повышение уровня и стандартизация критериев судейства Членов Жюри, Рефери и судей;

b) защита авторитета Членов Жюри, Рефери и судей;

c) распределение прав и обязанностей Членов Жюри, Рефери и судей.

U 2. Применения
Эти правила должны применяться на всех официальных соревнованиях для обладателей да-
нов ИТФ, проводимых под эгидой ИТФ. 

U 3. Судейский комитет
• Председатель Судейского Комитета, ответственный за допуск всех судей на соревнования, а 
также распределяющий их полномочия и формирующий судейские бригады; 

• Судейский Комитет состоит из Председателя и минимум двух (максимум четырех) членов, 
назначенных Советом Директоров ИТФ;

• Судейский Комитет ответственен за следующие вопросы:

a. четкое соблюдение правил одежды судей;

b. распределение судей по судейским бригадам;

c. распределение судейских бригад по Доянгам, согласно нуждам соревнований; 

d. замена и ротация судей в порядке, дающем каждому возможность работать и судить честно;

e. курировать, наблюдать, советовать и корректировать судей во время их работы;

f. курировать и наблюдать за персоналом (ассистентами), работающим с компьютерами;

g. проводить расследования протестов и принимать окончательное решение;

h. предпринимать дисциплинарные меры, такие как замена, отстранение или полное исклю-
чение судей;

i. предлагать улучшения в Судейских правилах и/или положениях.

U 4. Судейство
Каждый судья, ответственный за принятые им судейские решения, согласно действующим 
правилам соревнований и правилам для судей.

U 5. Непредвиденные события
Все непредвиденные события, требующие решения и не оговорённые в Правилах, должны ре-
шаться судейским комитетом после рассмотрения, основываясь на справедливости. Решение 
судейского комитета считается окончательным.

U 6. Судейская бригада
Каждым Доянгом руководит судейская бригада, назначенная судейским комитетом. Судей-
ская бригада несет всю ответственность за руководство, менеджмент, принятие решений и на-
числение баллов, выявление победителей на доверенном ей Доянге.

1. Судейская бригада во время соревнований по туль состоит из: одного (1) Президента жюри, 
одного (1) члена жюри, пяти (5) судей и одного (1) компьютерного ассистента.

2. Судейская бригада во время соревнований по спаррингу состоит из: одного (1) Президента 
жюри, одного (1) члена жюри, одного (1) центрального рефери, четырех (4) рефери (судей) и 
одного (1) компьютерного ассистента.
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3. Судейская бригада во время соревнований по силовому разбиванию состоит из: одного (1) 
Президента жюри, одного (1) члена жюри, двух (2) судей и одного (1) компьютерного ассистен-
та.

4. Судейская бригада во время соревнований по специальной технике состоит из: одного  
(1) Президента жюри, одного (1) члена жюри, двух (2) судей и одного (1) компьютерного ассис- 
тента.

5. Судейская бригада во время соревнований по договорному спаррингу состоит из: одного  
(1) Президента жюри, одного (1) члена жюри, пяти (5) судей и одного (1) компьютерного ассис- 
тента.

U 7. Права и обязанности Президента жюри
1. Президент жюри должен быть всегда знаком со всеми правилами Соревнований ИТФ, с на-
стоящими правилами, со всеми правилами и руководствами, касающимися центральных и 
угловых рефери, судей, с положением о соревнованиях. 

2. Только Президент жюри и судейский комитет имеют полномочия дисквалифицировать 
спортсмена, в соответствии с пунктом Т 38 и Т 39 правил соревнований ИТФ для юниоров и 
взрослых. Согласно следующей процедуре:

а. Процесс по пункту Т 39
1. Применение пункта Т 39

a. в случае возникновении ситуации (пункт Т 39), согласно которой будет применена дис-
квалификация спортсмена из-за его травмы, судейская бригада должна проконсультиро-
ваться с членом судейского комитета соревнований для подтверждения правильности про-
цессуальных действий перед принятием решения;

b. первым шагом, предшествующим дисквалификации, должно стать замечание или преду- 
преждение за действие, вызвавшее невозможность спортсмена продолжать соревнования 
в  течение времени, которое определит судейская бригада под руководством её Президента.

2. Чтобы решение было легитимным, Президент жюри должен предпринять следующие 
шаги:

i. Президент жюри совместно с центральным рефери должны принять решение голосова-
нием согласно мнению простого большинства, то есть больше 50%. Если они не смогли при-
нять решение, тогда они должны действовать по следующему алгоритму:

ii. они вызывают всех боковых судей, члена жюри, чтобы принять решение голосованием 
согласно мнению простого большинства, то есть больше 50% мнений. Если и в этом случае 
они не придут к общему решению –

iii. они приглашают члена из судейского комитета, который участвует в голосовании до-
полнительным голосом, для принятия окончательного решения. 

3. Президент жюри является ответственным за контроль работы и поведение всех судей до-
веренной ему судейской бригады, поэтому имеет право высказывать свое мнение и советовать 
во все время.

4. Президент жюри ответственен за контроль работы членов жюри и компьютерного ассис- 
тента в доверенной ему судейской бригаде и потому имеет право их заменить в случае их  
неявки или неспособности. 

5. Президент жюри заполняет и подписывает все документы и протоколы доверенного ему  
Доянга. Все документы после оформления и подписи незамедлительно передаются в судей-
ский комитет.
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В соревнованиях по туль:
a) Президент жюри контролирует (подтверждает) электронную жеребьёвку назначенных 
туль;

b) в случае некорректной ситуации Президент жюри может созвать судей для разъяснения 
обстановки;

c) после того, как судьи присудили свои баллы, Президент жюри должен встать и указать по-
бедителя; 

d) спортсмен и/или команда, набравшая большинство судейских голосов с перевесом мини-
мум в (2) два судейских голоса в свою сторону, объявляется победителем и переходит в следу-
ющий круг;

e) в случае ничьей президент жюри должен встать, скрестить руки перед грудью, затем элек-
тронной жеребьевкой выбрать еще один заказной туль. Спортсмены соревнуются таким обра-
зом до тех пор, пока не будет выявлен победитель. 

В соревнованиях по спаррингу:
a) в случае некорректной ситуации Президент жюри может остановить время и вызвать цент- 
рального рефери и/или угловых судей для выяснения ситуации;

b) Президент жюри должен сообщать компьютерному ассистенту полученные спортсменами 
замечания и предупреждения. Он также следит, чтобы замечания и предупреждения были 
правильно запротоколированы;

c) после того, как судьи вынесли свое решение, Президент жюри должен встать и указать по-
бедителя; 

d) спортсмен, набравший большинство судейских голосов с перевесом минимум в (2) два су-
дейских голоса в свою сторону, объявляется победителем и переходит в следующий круг;

e) команда, набравшая после 5-ти поединков большее количество судейских голосов, стано-
вится победителем и переходит в следующий круг;

f) в случае ничьей Президент жюри должен встать, скрестить руки перед грудью. Участники/
команды должны соревноваться до тех пор, пока не выявится победитель. 

В соревнованиях по силовому разбиванию и специальной технике:
a) Президент жюри должен сообщать компьютерному ассистенту полученные спортсменами 
баллы и следить, чтобы он вносил их верно;

b) в случае некорректной ситуации Президент жюри может остановить время и вызвать цент- 
рального рефери и/или угловых судей для выяснения ситуации;

c) в случае ничьей Президент жюри жребием выбирает один удар для выявления победителя;

d) спортсмены, в личных соревнованиях набравшие наибольшее количество баллов, должны 
получить 1-е, 2-е и два 3-х места, согласно набранным баллам;

e) команды, набравшие наибольшее количество баллов, должны получить 1-е, 2-е и два 3-х 
места, согласно набранным баллам.

В соревнованиях по договорному спаррингу:
a) в случае некорректной ситуации Президент жюри может остановить время и вызвать судей 
для выяснения ситуации; 

b) после того, как судьи вынесли свое решение, Президент жюри должен встать и указать по-
бедителя; 

c) Команда, набравшая большинство судейских голосов с перевесом минимум в (2) два судей-
ских голоса в свою сторону, объявляется победителем и переходит в следующий круг;
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SP 1. Purpose

The purpose of this Appendix 1 – Scoring Procedure is to:

a. Standardize the judgement criteria of Jury Members, Referees and Umpires.
b. Protect the authority of the Jury Members, Referees, and Umpires.
c. Outline the Rights and Duties of Jury Members, Referees and Umpires.

SP 2. Application

These rules are to be applied at every official ITF sanctioned championship for degree 
holders.

SP 3. Individual Pattern

1. Competitors will compete against one another (1 to 1).
2. Both competitors will perform, simultaneously the designated patterns appropriate 

to their degree. (See article T.27 of the ITF World Junior & Senior Tournament 
Rules).

3. The first designated pattern will be chosen at random from the last three patterns
appropriate to their level of degree.

4. The second designated pattern will be chosen at random from the remaining 
patterns appropriate from Chon-Ji up to their level of degree.

5. All designated patterns shall be drawn at random using the ITF Electronic Scoring
System, and shall be overseen and verified by the Jury President.

Scoring Procedure

Umpires shall score all point(s) electronically as indicated in the ITF World Junior & Senior 
Tournament Rules, and the following decisions will apply:

1. After deducting points for errors, the Umpires shall give a score between 0 and 10 
points for each pattern performed, based upon technical content, power, balance, 
breathing and sine wave.

2. The competitor obtaining the majority of umpire votes, with a minimum of two (2) 
Umpire votes in his favour, shall be declared the winner and advance to the next 
round of competition.

3. In the case of a draw, another designated pattern must be performed (with the
previous designated patterns removed from the draw) until the winner is decided.
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d) в случае ничьей Президент жюри должен встать, скрестить руки перед грудью. Команды 
должны соревноваться до тех пор, пока не выявится победитель.

U 8. Соревнования по туль – правила и обязанности рефери и судей
1. Центральный рефери и судьи должны быть всегда знакомы со всеми правилами Соревно-
ваний ИТФ, с настоящими правилами, со всеми правилами и руководствами, касающимися 
центральных рефери и судей, с положением о соревнованиях.

2. Центральный рефери имеет право командовать, давать инструкции и управлять спортсме-
нами согласно процедуре (порядку) проведения соревнований, Правил соревнований ИТФ.

3. Центральный рефери и судьи могут принимать участие в консультациях после запроса Пре-
зидента жюри.

4. Судьи не имеют право разговаривать между собой во время выступления спортсменов.

5. Судьи должны сидеть правильно (прямо, с прямой спиной, с поставленными на пол стопами 
ног) на расстоянии 150 см от своих коллег.

6. Судьи должны внимательно следить за выступлением и поведением спортсменов, прини-
мать во внимание и судить, согласно следующим параметрам:

Личные туль 
a) спортсмены соревнуются один против другого;

b) оба спортсмена выполняют одновременно два назначенных туль, соответствующих их дану 
(см. пункт Т 27 Правил соревнований);

c) первый назначенный туль должен быть выбран жребием из трех последних туль, относя-
щихся к уровню дана спортсменов;

d) второй назначенный туль должен быть выбран жребием из туль от Chon-Ji до уровня двух 
оставшихся (самых высоких) туль дана спортсменов;

e) назначенный туль должен быть выбран электронным путем под наблюдением и утвержде-
нием Президента жюри;

f) судьи начисляют от 0 до 10 баллов за каждый представленный туль после вычисления бал-
лов за ошибки в техническом содержании, силе, равновесии, выдохе и волне;

g) спортсмен, набравший большинство судейских голосов с перевесом минимум в (2) два су-
дейских голоса в свою сторону, объявляется победителем и переходит в следующий круг;

h) в случае ничьей жребием будет выбран один из оставшихся туль, и это выполняется до тех 
пор, пока не выявится победитель.

Командные туль:
a) обе команды должны исполнить один выбранный (выбранным считается тот туль, который 
команда выбирает сама) и один назначенный туль по следующему порядку:

a. первая команда — первым выполняет выбранный туль;

b. вторая команда — первым выполняет выбранный туль;

c. первая команда — вторым выполняет назначенный туль;

d. вторая команда — вторым выполняет назначенный туль;

b) судьи начисляют от 0 до 10 баллов за каждый представленный туль после вычисления бал-
лов за ошибки в хореографии, командной работе, техническом содержании, силе, равновесии, 
выдохе и волне;

c) Команда, набравшая большинство судейских голосов с перевесом минимум в (2) два судей-
ских голоса в свою сторону, объявляется победителем и переходит в следующий круг;
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SP 1. Purpose

The purpose of this Appendix 1 – Scoring Procedure is to:

a. Standardize the judgement criteria of Jury Members, Referees and Umpires.
b. Protect the authority of the Jury Members, Referees, and Umpires.
c. Outline the Rights and Duties of Jury Members, Referees and Umpires.

SP 2. Application

These rules are to be applied at every official ITF sanctioned championship for degree 
holders.

SP 3. Individual Pattern

1. Competitors will compete against one another (1 to 1).
2. Both competitors will perform, simultaneously the designated patterns appropriate 

to their degree. (See article T.27 of the ITF World Junior & Senior Tournament 
Rules).

3. The first designated pattern will be chosen at random from the last three patterns
appropriate to their level of degree.

4. The second designated pattern will be chosen at random from the remaining 
patterns appropriate from Chon-Ji up to their level of degree.

5. All designated patterns shall be drawn at random using the ITF Electronic Scoring
System, and shall be overseen and verified by the Jury President.

Scoring Procedure

Umpires shall score all point(s) electronically as indicated in the ITF World Junior & Senior 
Tournament Rules, and the following decisions will apply:

1. After deducting points for errors, the Umpires shall give a score between 0 and 10 
points for each pattern performed, based upon technical content, power, balance, 
breathing and sine wave.

2. The competitor obtaining the majority of umpire votes, with a minimum of two (2) 
Umpire votes in his favour, shall be declared the winner and advance to the next 
round of competition.

3. In the case of a draw, another designated pattern must be performed (with the
previous designated patterns removed from the draw) until the winner is decided.
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SP 1. Purpose

The purpose of this Appendix 1 – Scoring Procedure is to:

a. Standardize the judgement criteria of Jury Members, Referees and Umpires.
b. Protect the authority of the Jury Members, Referees, and Umpires.
c. Outline the Rights and Duties of Jury Members, Referees and Umpires.

SP 2. Application

These rules are to be applied at every official ITF sanctioned championship for degree 
holders.

SP 3. Individual Pattern

1. Competitors will compete against one another (1 to 1).
2. Both competitors will perform, simultaneously the designated patterns appropriate 

to their degree. (See article T.27 of the ITF World Junior & Senior Tournament 
Rules).

3. The first designated pattern will be chosen at random from the last three patterns
appropriate to their level of degree.

4. The second designated pattern will be chosen at random from the remaining 
patterns appropriate from Chon-Ji up to their level of degree.

5. All designated patterns shall be drawn at random using the ITF Electronic Scoring
System, and shall be overseen and verified by the Jury President.

Scoring Procedure

Umpires shall score all point(s) electronically as indicated in the ITF World Junior & Senior 
Tournament Rules, and the following decisions will apply:

1. After deducting points for errors, the Umpires shall give a score between 0 and 10 
points for each pattern performed, based upon technical content, power, balance, 
breathing and sine wave.

2. The competitor obtaining the majority of umpire votes, with a minimum of two (2) 
Umpire votes in his favour, shall be declared the winner and advance to the next 
round of competition.

3. In the case of a draw, another designated pattern must be performed (with the
previous designated patterns removed from the draw) until the winner is decided.

d) в случае ничьей жребием будет выбран один из оставшихся туль, и это выполняется до тех 
пор, пока не выявится победитель.

U 9. Соревнования по спаррингу – права и обязанности центрального рефери
1. Центральный рефери должен быть всегда знаком со всеми Правилами соревнований ИТФ, с 
настоящими правилами, со всеми правилами и руководствами, касающимися центральных и 
угловых судей, с положением о соревнованиях.

2. Центральный рефери имеет право командовать, давать инструкции и управлять спортсме-
нами согласно процедуре (порядку) проведения соревнований Правил соревнований ИТФ.

3. Центральный рефери может принимать участие в консультациях после запроса Президента 
жюри.

4. При необходимости он должен вновь проверить Добок ИТФ, защитную амуницию, бандаж 
и прочие защитное снаряжение у спортсменов.

5. Центральный рефери является ответственным за управление поединка, дает все команды и 
инструкции, осуществляет все объявления, использует правильные жесты.

6. Только центральный рефери имеет право давать замечания и предупреждения.

U 10. Соревнования по спаррингу – права и обязанности угловых судей
1. Угловые судьи всегда должны быть знакомы со всеми Правилами соревнований ИТФ, с на-
стоящими правилами, со всеми правилами и руководствами, касающимися центральных и 
угловых судей, с положением о соревнованиях.

2. Угловые судьи могут принимать участие в консультациях после запроса Президента 
жюри.

3. Угловые судьи не имеют права разговаривать между собой во время выступления спортсме-
нов.

4. Угловые судьи должны сидеть правильно (прямо, с прямой спиной, с поставленными на пол 
стопами ног).

5. Угловые судьи должны начислять электронным образом баллы, как указано в Правилах 
соревнований ИТФ.

U 11. Сила удара и специальная техника – права и обязанности судей
1. Судьи должны быть всегда знакомы со всеми Правилами соревнований ИТФ, с настоящими 
правилами, со всеми правилами и руководствами, касающимися всех судей, с положением о 
соревнованиях.

2. Центральный рефери имеет право командовать, давать инструкции и управлять спортсме-
нами согласно процедуре (порядку) проведения соревнований Правил соревнований ИТФ.

3. Судьи могут принимать участие в консультациях после запроса Президента жюри.

4. Судьи должны проверять доску/доски, высоту цели и правильное выполнение каждой по-
пытки, как указано в Правилах соревнований ИТФ.

5. Центральный рефери должен четко показывать начисленные баллы.

U 12. Соревнования по традиционному спаррингу – права и обязанности судей
1. Судьи всегда должны быть знакомы со всеми Правилами соревнований ИТФ, с настоящими 
правилами, со всеми правилами и руководствами, касающимися всех судей, с положением о 
соревнованиях.

2. Центральный рефери имеет право командовать, давать инструкции и управлять спортсме-
нами согласно процедуре (порядку) проведения соревнований Правил соревнований ИТФ.
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SP 1. Purpose

The purpose of this Appendix 1 – Scoring Procedure is to:

a. Standardize the judgement criteria of Jury Members, Referees and Umpires.
b. Protect the authority of the Jury Members, Referees, and Umpires.
c. Outline the Rights and Duties of Jury Members, Referees and Umpires.

SP 2. Application

These rules are to be applied at every official ITF sanctioned championship for degree 
holders.

SP 3. Individual Pattern

1. Competitors will compete against one another (1 to 1).
2. Both competitors will perform, simultaneously the designated patterns appropriate 

to their degree. (See article T.27 of the ITF World Junior & Senior Tournament 
Rules).

3. The first designated pattern will be chosen at random from the last three patterns
appropriate to their level of degree.

4. The second designated pattern will be chosen at random from the remaining 
patterns appropriate from Chon-Ji up to their level of degree.

5. All designated patterns shall be drawn at random using the ITF Electronic Scoring
System, and shall be overseen and verified by the Jury President.

Scoring Procedure

Umpires shall score all point(s) electronically as indicated in the ITF World Junior & Senior 
Tournament Rules, and the following decisions will apply:

1. After deducting points for errors, the Umpires shall give a score between 0 and 10 
points for each pattern performed, based upon technical content, power, balance, 
breathing and sine wave.

2. The competitor obtaining the majority of umpire votes, with a minimum of two (2) 
Umpire votes in his favour, shall be declared the winner and advance to the next 
round of competition.

3. In the case of a draw, another designated pattern must be performed (with the
previous designated patterns removed from the draw) until the winner is decided.
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3. Судьи могут принимать участие в консультациях после запроса Президента жюри.

4. Судьи не имеют право разговаривать между собой во время выступления спортсменов.

5. Судьи должны сидеть правильно (прямо, с прямой спиной, с поставленными на пол стопами 
ног) на расстоянии 150 см от своих коллег.

6. Судьи должны внимательно следить за выступлением и поведением спортсменов, прини-
мать во внимание и судить согласно следующим параметрам:

Каждая команда состоит из двух спортсменов, которые демонстрируют технику спарринга 
по заранее приготовленному сценарию, который позволяет им умело представлять широ-
кий набор технических элементов без страха получения травм.

Каждая команда выступает отдельно, и судьи присуждают баллы (от 0 до 10) согласно сле-
дующим критериям: 

a) хореография и командная работа;

b) техническое содержание;

c) правильная волна;

d) сила;

e) дыхание;

f) выполнение только одной последовательности акробатических элементов.

Процедура:
a) спортсмены должны войти на Доянг и сделать поклон;

b) оба спортсмена должны принять Г-образную стойку готовности с охраняющим предплечья-
ми блоком (ниунджа соги пальмок деби макги); 

c) по команде “си джак”, отданной одним из спортсменов, начинается отсчет времени раунда; 

d) раунд заканчивается завершающим ударом, когда один из спортсменов выкрикивает ко-
манду “гуман” и принимает Г-образную стойку готовности с охраняющим блоком предплечья-
ми (ниунджа соги пальмок деби макги).

Команды соревнуются согласно следующим правилам и положениям:

a. договорной спарринг должен состоять из движений как продемонстрированных в Энцикло-
педии ИТФ, учебниках, СD, так и на Международных Инструкторских семинарах;

b. против атакующих действий должен быть использован либо блок, либо уход, они должны 
выполняться с реализмом;

c. спортсмены могут быть от 1-го до 6-го дана, мужчины, женщины, либо смешанная пара;

d. каждая команда выполняет программу одного раунда: длительностью минимум 60 секунд, 
максимум – 75 секунд;

e. команды, чье выступление превзойдёт 75 секунд, получают 0 баллов;

f. команды, чье выступление будет меньше 60 секунд, получают 0 баллов;

g. защитное снаряжение может быть использовано согласно пунктам Т 7а часть ii Т 7b;

h. разрешается выполнение только одной последовательности акробатических элементов; 

i. команды, которые выполнят больше одной последовательности акробатических элементов, 
получают 0 баллов;

j. команда, набравшая большинство судейских голосов с перевесом минимум в (2) два судей-
ских голоса в свою сторону, объявляется победителем и переходит в следующий круг;

k. в случае ничьей команды выполняют дополнительный раунд до определения победителя.
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SP 1. Purpose

The purpose of this Appendix 1 – Scoring Procedure is to:

a. Standardize the judgement criteria of Jury Members, Referees and Umpires.
b. Protect the authority of the Jury Members, Referees, and Umpires.
c. Outline the Rights and Duties of Jury Members, Referees and Umpires.

SP 2. Application

These rules are to be applied at every official ITF sanctioned championship for degree 
holders.

SP 3. Individual Pattern

1. Competitors will compete against one another (1 to 1).
2. Both competitors will perform, simultaneously the designated patterns appropriate 

to their degree. (See article T.27 of the ITF World Junior & Senior Tournament 
Rules).

3. The first designated pattern will be chosen at random from the last three patterns
appropriate to their level of degree.

4. The second designated pattern will be chosen at random from the remaining 
patterns appropriate from Chon-Ji up to their level of degree.

5. All designated patterns shall be drawn at random using the ITF Electronic Scoring
System, and shall be overseen and verified by the Jury President.

Scoring Procedure

Umpires shall score all point(s) electronically as indicated in the ITF World Junior & Senior 
Tournament Rules, and the following decisions will apply:

1. After deducting points for errors, the Umpires shall give a score between 0 and 10 
points for each pattern performed, based upon technical content, power, balance, 
breathing and sine wave.

2. The competitor obtaining the majority of umpire votes, with a minimum of two (2) 
Umpire votes in his favour, shall be declared the winner and advance to the next 
round of competition.

3. In the case of a draw, another designated pattern must be performed (with the
previous designated patterns removed from the draw) until the winner is decided.
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SP 1. Purpose

The purpose of this Appendix 1 – Scoring Procedure is to:

a. Standardize the judgement criteria of Jury Members, Referees and Umpires.
b. Protect the authority of the Jury Members, Referees, and Umpires.
c. Outline the Rights and Duties of Jury Members, Referees and Umpires.

SP 2. Application

These rules are to be applied at every official ITF sanctioned championship for degree 
holders.

SP 3. Individual Pattern

1. Competitors will compete against one another (1 to 1).
2. Both competitors will perform, simultaneously the designated patterns appropriate 

to their degree. (See article T.27 of the ITF World Junior & Senior Tournament 
Rules).

3. The first designated pattern will be chosen at random from the last three patterns
appropriate to their level of degree.

4. The second designated pattern will be chosen at random from the remaining 
patterns appropriate from Chon-Ji up to their level of degree.

5. All designated patterns shall be drawn at random using the ITF Electronic Scoring
System, and shall be overseen and verified by the Jury President.

Scoring Procedure

Umpires shall score all point(s) electronically as indicated in the ITF World Junior & Senior 
Tournament Rules, and the following decisions will apply:

1. After deducting points for errors, the Umpires shall give a score between 0 and 10 
points for each pattern performed, based upon technical content, power, balance, 
breathing and sine wave.

2. The competitor obtaining the majority of umpire votes, with a minimum of two (2) 
Umpire votes in his favour, shall be declared the winner and advance to the next 
round of competition.

3. In the case of a draw, another designated pattern must be performed (with the
previous designated patterns removed from the draw) until the winner is decided.

U 13. Обязанности членов жюри
a) Члены жюри должны быть всегда знакомы со всеми Правилами соревнований ИТФ, с на-
стоящими правилами, со всеми правилами и руководствами, касающиеся всех судей, с поло-
жением о соревнованиях.
b) Члены жюри помогают Президенту жюри в общем руководстве судейской бригады.

U 14. Обязанности ассистентов по компьютеру 
Ассистенты по компьютерам ответственны за:
a) работу электронной системы судейства и ведение протоколов;
b) хронометраж каждого матча;
c) запись замечаний и предупреждений согласно указаниям Президента жюри, основанном на 
Правилах соревнований ИТФ.

U 15. Официальная терминология
A. CHARYOT ЧАРЁТ ВНИМАНИЕ (ПРИНЯТЬ СТОЙКУ 

«ВНИМАНИЕ»)

B. KYONG YE КЮНЭ ПОКЛОН

C. JUN BI ЧУНБИ ПРИГОТОВИТЬСЯ 

D. SHIJAK СИ-ДЖАК ВЫПОЛНЯТЬ

E. HAECHYO ХЕЧЁ РАЗОШЛИСЬ

F. GAESOK КЭСОК ПРОДОЛЖАТЬ

G. GOMAN ГУМАН ЗАКОНЧИТЬ

H. JU UI ЧУЙ ЗАМЕЧАНИЕ

I. GAM JUM КАМЧУН ПРЕДУПРЕЖДЕНИЕ

J. SIL KYUK СИЛКЮК ДИСКВАЛИФИКАЦИЯ

K. HONG ХОН КРАСНЫЙ

L. CHONG ЧОН СИНИЙ

M. JUNG JI ДЖУН-ДЖИ ОСТАНОВКА ВРЕМЕНИ

N. DONG CHON ДОНГ-ЧОН НИЧЬЯ

O. IL HUE JONG ИЛ-ХЕ-ДЖОН ПЕРВЫЙ РАУНД

P. I HUE JONG И-ХЕ-ДЖОН ВТОРОЙ РАУНД

Q. SAM HUE JONG САМ-ХЕ-ДЖОН ТРЕТИЙ РАУНД

R. SUNG СУНГ ПОБЕДИТЕЛЬ

U 16. Требования к одежде
Дресс-код всех судей ИТФ состоит из:

a. темно-синий пиджак;
b. белая рубашка с длинным рукавом;
c. темно-синие брюки;
d. темно-синий галстук;
e. белые носки;
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SP 1. Purpose

The purpose of this Appendix 1 – Scoring Procedure is to:

a. Standardize the judgement criteria of Jury Members, Referees and Umpires.
b. Protect the authority of the Jury Members, Referees, and Umpires.
c. Outline the Rights and Duties of Jury Members, Referees and Umpires.

SP 2. Application

These rules are to be applied at every official ITF sanctioned championship for degree 
holders.

SP 3. Individual Pattern

1. Competitors will compete against one another (1 to 1).
2. Both competitors will perform, simultaneously the designated patterns appropriate 

to their degree. (See article T.27 of the ITF World Junior & Senior Tournament 
Rules).

3. The first designated pattern will be chosen at random from the last three patterns
appropriate to their level of degree.

4. The second designated pattern will be chosen at random from the remaining 
patterns appropriate from Chon-Ji up to their level of degree.

5. All designated patterns shall be drawn at random using the ITF Electronic Scoring
System, and shall be overseen and verified by the Jury President.

Scoring Procedure

Umpires shall score all point(s) electronically as indicated in the ITF World Junior & Senior 
Tournament Rules, and the following decisions will apply:

1. After deducting points for errors, the Umpires shall give a score between 0 and 10 
points for each pattern performed, based upon technical content, power, balance, 
breathing and sine wave.

2. The competitor obtaining the majority of umpire votes, with a minimum of two (2) 
Umpire votes in his favour, shall be declared the winner and advance to the next 
round of competition.

3. In the case of a draw, another designated pattern must be performed (with the
previous designated patterns removed from the draw) until the winner is decided.

–10–
ITF Umpire Rules - Rules and Regulations – In force of January 1st, 2013

International Taekwon-Do Federation (ITF)
By Laws

ITF Umpire Rules - 
Rules and Regulations

In force of January 1st, 2013

f. белые степки;
g. ручка.

Дресс-код ассистента по компьютеру состоит из:

a. белая майка-поло;
b. темно-синие брюки;
c. белые носки;
d. белые степки;
e. ручка.

Судейский комитет имеет право поменять дресс-код на некоторых международных соревнова-
ниях из-за погодных условий, здоровья судьи и прочих обстоятельств.

U 17. Явка судей
Все судьи и ассистенты по компьютерам должны присутствовать на всех судейских собраниях 
(Umpire meetings), соблюдать график соревнований и находиться в месте сбора как минимум 
за полчаса до начала соревнований согласно графику соревнований.

U 18. Поведение
Все официальные лица должны соблюдать следующие правила:

a. они должны вести себя с чувством полного достоинства и чести;
b. они должны уделять максимум внимания во время соревнований;
c. они должны быть все время беспристрастными во время принятия решений;
d. они должны соблюдать дистанцию с участниками.

U 19. Классификация судей и требования
Требования для получения звания судьи класса «А»:

a) минимальный возраст 25 лет;
b) иметь 4-й дан или выше;
c) иметь сертификат Международного инструктора;
d) иметь сертификат судьи класса «Б»;
e) иметь минимум 3 года регулярного судейского опыта в национальных соревнованиях;
f) участвовать в официальных Судейских курсах ИТФ и получить официальный сертификат 
судьи класса «А»;
g) регулярно принимать участие в судействе соревнований, проводимых ИТФ.

Требования для получения звания судьи класса «Б»:

a) минимальный возраст 21 год;
b) иметь 2-й дан или выше;
c) участвовать в официальных Судейских курсах ИТФ и получить официальный сертификат 
судьи класса «Б»;
d) регулярно принимать участие в судействе соревновании, проводимых под эгидой ИТФ.

U 20. Требования к компьютерному ассистенту
Требования к компьютерному ассистенту следующие:

a) минимальный возраст 16 лет;
b) участвовать в официальном семинаре для компьютерных ассистентов.

Рим (Италия), 1-го января 2013


